



COMMUNIQUE DE PRESSE

LANCEMENT D'UN MAGAZINE 100% EUROPÉEN ET PROGRESSISTE

A l'heure où beaucoup condamnent l'Union européenne, la FEPS, le Think tank des progressistes au niveau européen prend le parti inverse, celui de l'avenir, en lançant le 25 mai 2016 un nouveau magazine progressiste et européen, "THE PROGRESSIVE POST". Publié en trois langues, français, anglais et allemand, ce nouveau trimestriel vise à alimenter le débat par une compréhension des enjeux et des propositions progressistes concrètes à la hauteur des attentes citoyennes.

"C'est un fait, personne ne peut se satisfaire de l'Europe dans son évolution actuelle mais pour autant, doit-on la condamner ? La gauche européenne a d'autres ambitions et ce magazine est là pour le rappeler : une autre Europe est possible" précise Massimo D'Alema, le Président de la Fondation européenne d'Etudes progressives (FEPS) et ancien Premier ministre italien.

Pour peser dans les débats nationaux et ne pas se cantonner dans la bulle bruxelloise, la FEPS a pris le pari de publier trois éditions linguistiques (FR-EN-DE), soit les trois langues les plus parlées actuellement en Europe, mais elle ne compte pas s'arrêter là. Une édition bulgare est en préparation et appellera peut-être d'autres versions. **Il n'existe en effet aucun magazine national qui assume délibérément son tropisme européen et progressiste.**

« Les grands défis qui font la Une des journaux nationaux et préoccupent les citoyens européens – COP 21, Panama Papers, Syrie, crise des réfugiés, etc... – ne peuvent pas être réglé uniquement dans le cadre de l'état nation qu'on a connu dans le passé. Ces défis majeurs nécessitent des institutions supranationales indépendantes et dynamiques, telle que l'Union européenne » rappelle Ernst Stetter, directeur de la publication.

Lancement le 25 mai à Bruxelles

La présentation officielle du magazine aura lieu le mercredi 25 mai à 18h30 à la Brasserie Quartier Léopold 9 place du Luxembourg, derrière le Parlement européen, institution bruxelloise par essence la plus démocratique. De nombreuses personnalités seront présentes pour découvrir le magazine.

Pour ce premier numéro, The Progressive Post pose sans détour la question de l'Etat de l'Union. Le suivant en juillet se penchera sur la question des jeunes dont l'engagement pour l'Europe et pour la politique en général est alarmant bien qu'une étude internationale de la FEPS à ce sujet <http://millennialdialogue.com> démontre le contraire.



Se voulant à la fois magazine de réflexion et de compréhension des défis auxquels est confrontée l'Europe du XXIème siècle, le magazine alterne des débats tels que l'allocation universelle avec le Professeur Philippe Van Parijs et l'assurance européenne avec l'ancien commissaire Lázló Andor et des sujets d'actualité : l'état de la social-démocratie en Pologne, la crise des migrants vu sous le tropisme du groupe de Visegrad.

The Progressive Post propose également, pour ce premier numéro, en **exclusivité**, une tribune, co-signée Massimo D'Alema et Tariq Ramadan, qui appelle à un Islam européen et les réactions de Paul Magnette et Freddy Thielemans sur les attentats de Bruxelles.

La plateforme www.progressivepost.eu sera le pendant numérique du magazine. Certains articles seront accessibles et seront complétés par d'autres analyses. L'ambition du site est de concentrer la réflexion progressiste européenne en s'appuyant sur les recherches menées par les 50 fondations membres de la FEPS, sans faire abstraction des querelles qui animent un projet politique de cet ampleur.

Plus d'information

Pensez européen – Lisez européen – www.progressivepost.eu

Le magazine est un trimestriel vendu au prix de 3 euros.

L'abonnement annuel (4 numéros) est au prix de 10 euros

Alain Bloëdt – Rédacteur en chef de The Progressive Post

+32 491 56 82 72 – alain.bloedt@fepe-europe.eu